

# EL CUARTO CONGLOMERADO FINANCIERO MÁS GRANDE DEL PAÍS, ES DE LOS COLOMBIANOS



El 25 de Julio de 2024, la Superintendencia Financiera de Colombia declaró al Grupo Bicenenario como conglomerado financiero. Esta decisión marca un hito significativo, ya que el Grupo Bicenenario, a junio de 2024, cuenta con cerca de \$183 billones en activos totales, de los cuales \$126 billones son propios y \$57 billones activos administrados, convirtiéndose en el cuarto conglomerado financiero más grande del país por nivel de activos. Además, a este mismo corte, las entidades que forman parte del Grupo gestionan una cartera de crédito de \$69 billones, lo que representa cerca del 10% del total del sistema financiero colombiano, y han generado utilidades por más de \$1 billón de pesos, el tercer valor más alto entre los conglomerados, de acuerdo con las cifras de la Superintendencia Financiera de Colombia.

El Grupo Bicenenario está compuesto por un conjunto de entidades financieras de primer y segundo piso, bancas de desarrollo, aseguradoras, fiduciarias, y fondos de garantías. Cada una de las empresas del Grupo, continuará desempeñando un papel crucial en el desarrollo económico y social del país, apoyando estrategias para promover la inclusión financiera y los proyectos productivos de los colombianos, especialmente a nuestros campesinos, pequeños empresarios y comunidades vulnerables, quienes son el corazón de la economía popular y comunitaria.

Este es un logro significativo para la Nación y el Grupo Bicenenario y es una oportunidad para seguir promoviendo una banca al servicio de los colombianos. El Grupo Bicenenario es un pilar fundamental para impulsar proyectos que generen empleo, promuevan la sostenibilidad y fortalezcan el tejido productivo de nuestras regiones. Este hito es de todos, y juntos, continuaremos avanzando hacia una Colombia en la que la prosperidad y la justicia social sean una realidad en nuestro país.